## Un Porte Drapeau honoré au C13 : Monsieur Adrien Martinez



M. Adrien Martinez entouré de Mme Comte-Bellot, M. Hermann et M. Latamène.

Monsieur Adrien Martinez vient de recevoir le Diplôme National des Porte Drapeaux de la Légion d'Honneur pour 21 ans d'action et de dévouement.

La cérémonie très amicale a eu lieu le 5 juin 2008 dans le salon de la résidence médicalisée des Bruyères à Albigny sur Saône. Le Général **Jacques Marc**, retenu à l'extérieur de Lyon, était représenté par **Geneviève Comte-Bellot**, Présidente du Comité 13 de la S.E.M.L.H., **Jean-Claude Hermann**, Trésorier de la Section du Rhône de la S.E.M.L.H., et **Jean-Yves Latamène** à qui **Adrien Martinez** a confié le drapeau depuis quelques mois.

Autour du verre de l'amitié, nous avons adressé nos félicitations les plus vives à M. Adrien Martinez et à son épouse. Tous deux, visiblement émus, ont été très heureux de la petite fête organisée autour de cette grande distinction.

Geneviève Comte-Bellot

Présidente du Comité 13



Mme Henri Martinez, au centre, se réjouit de la distinction obtenue par son mari



M. Latamène apporte une aide efficace à M. Martinez